



Integrantes de la mesa de honor en el acto inaugural de la V Jornada de Investigación de Enfermería

El paraninfo Doctor Defilló de la Escuela de Medicina se vio abarrotado de enfermeras procedentes de distintos puntos del país, que asistieron a la inauguración de la V Jornada de Investigación organizada por la Escuela de Enfermería, que en esta versión tiene como tema principal la Aplicación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TICs) en el cuidado de Enfermería en el Siglo XXI.

El acto inaugural de este encuentro científico, dedicado a la maestra Luz Adalgisa Linares, fue presidido por Rafael Nino Félix, vicerrector de extensión; Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), respectivamente; Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería; Miledys Alberto, directora de Investigación Científica de la UASD; Luz Adalgisa Linares, docente homenajeada; Edith Ramírez, coordinadora de la jornada; Sylvia Tejada, directora nacional de Enfermería del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social; y José Cueva, coordinador de la Oficina de Residencias Médicas de la FCS.

La maestra Familia, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al evento, manifestó que el desarrollo científico y tecnológico ha cobrado tal fuerza en la sociedad, que no se puede eludir la existencia cada vez más dominante de una cultura informática y tecnológica que impone retos y desafíos en el hacer cotidiano, y que en el caso particular de la enfermería ha contribuido a fortalecer la calidad del cuidado.

Escuela de Enfermería da inicio a su V Jornada de Investigación

Escrito por Rafael Paez

Martes 07 de Octubre de 2014 10:12 - Última actualización Martes 07 de Octubre de 2014 10:29

“La Universidad debe ser un espacio que viabilice el desarrollo de las TICs en el aula como una potencial herramienta para el aprendizaje presencial, semi-presencial y virtual y, como estrategia para dar respuesta a las exigencias actuales, ya que éstas posibilitan la convivencia y las condiciones planteadas en la denominada sociedad de la información”, enfatizó.



Momentos en que la maestra **Adalgisa de las Heras** recibe una placa de reconocimiento.

De su lado, el decano de la Facultad felicitó a la Escuela de Enfermería por continuar con la organización de su jornada científica, por entender que la misma contribuye al avance de la investigación y al fortalecimiento de la docencia, al tiempo que dijo sentir satisfacción porque la misma se haya dedicado a una docente con tantos meritos como lo es Adalgisa Linares.

En tanto que, Linares agradeció a la dirección de la Escuela por haberle dedicado la jornada, y dijo sentirse orgullosa como profesional de esta área de la salud, y de los aportes que en sus 37 años de docencia universitaria ha podido hacer a la Universidad.

A esta actividad asistieron pasadas directoras de la Escuela de Enfermería, directores de otras escuelas, invitados especiales, representantes de gremios de enfermería, entre otros.

Escuela de Enfermería da inicio a su V Jornada de Investigación

Escrito por Rafael Paez

Martes 07 de Octubre de 2014 10:12 - Última actualización Martes 07 de Octubre de 2014 10:29



Vista panorámica del público que asistió a la inauguración del evento.